

PRESSEINFORMATION



30. Mai 2017

Schließung des Naturbades Kühnau

Fehlende Badeaufsicht macht dies erforderlich

Seit heute ist das Naturbad Kühnau geschlossen.

Kontrollen zum Saisonbeginn am vergangenen Wochenende durch den Stadtordnungsdienst ergaben, dass in den geöffneten Bädern im Stadtgebiet (Freizeitbad Meinsdorf, Naturbad Mosigkau e.V., Freizeitbad Rodleben, Freizeitbad Roßlau) die Badegäste durch einen - in Teilen sogar zwei - Rettungsschwimmer beaufsichtigt werden. Waldbad und Adria waren geschlossen. Für diese beiden Bäder beginnt die Badesaison am 2. Juni 2017.

Die Pächter des Naturbades Kühnau hielten das Bad geöffnet, ohne eine Badeaufsicht vorzuhalten.

Die Stadt Dessau-Roßlau hat das Naturbad Kühnau unter der Bedingung verpachtet, dass es als öffentliches Bad betrieben werden soll. Bei Kontrollen im August 2016 wurde festgestellt, dass das Naturbad Kühnau ohne Badeaufsicht betrieben wird. Nach Erlass einer Ordnungsverfügung musste das Bad geschlossen werden.

Um den Schutz des höchsten Rechtsgutes, nämlich Leib und Leben der Gäste, auch im Naturbad Kühnau zu gewährleisten, erfolgt die Schließung des Badebetriebes bis zur Sicherung der Badegäste mit einer Aufsicht.